

Pflanzentauschbörse trotz dem Herbstwetter

Unsere letzte Pflanzentauschbörse an den Markttagen war trotz eines nasskalten und herbstlich feuchten Tages wieder ein beliebter Anlaufpunkt für alle Pflanzen- und Gartenliebhaber. Die Stimmung war trotz des ungemütlichen Wetters hervorragend, was nicht zuletzt der tollen Livemusik auf dem Marktplatz zu verdanken war, die für eine wunderbare, beschwingte Umrahmung sorgte. Ein Highlight war der Besuch eines jungen Mannes im Grundschulalter, der uns seine selbst gezogenen Kakteen brachte und dafür mit einem kleinen Schatz an neuen Gartenpflanzen nach Hause ging. Solche Begegnungen zeigen, dass die Freude am Gärtnern Generationen verbindet.

Die letzte Adventsfeier im Gasthaus Obermeier steht an

Die Adventsfeier am 6. Dezember um 19:30 Uhr wird dieses Mal ein emotionales Ereignis, denn es wird unsere letzte Veranstaltung dieser Art im Gasthaus Obermeier sein, das bekanntlich zum Jahresende seine Türen schließen wird. Passend zum Datum hat sich auch heuer wieder ein Ehrengast angekündigt. Wir laden alle Mitglieder, Freunde und Interessierte herzlich ein, an diesem besonderen Abend teilzunehmen und gemeinsam Abschied von unserem langjährigen Stammlokal zu nehmen.

Informationen & Kontakt

Wir informieren über Facebook, unsere Homepage, in der Gemeinde-App von Allershausen und weiterhin klassisch über unseren Schaukasten vor unserem Stammlokal, dem Gasthaus Obermeier.

Für weitere Fragen oder Informationen stehen wir Euch gerne zur Verfügung. Ihr könnt uns per E-Mail unter mail@gartenbauverein-allershausen.de erreichen oder besucht unsere Webseite unter www.gartenbauverein-allershausen.de. Wir freuen uns auf Eure rege Teilnahme an unseren Veranstaltungen!